



Cristian Fernández encara el aro ante Saúl. :: PATRICIA BREGÓN

El Gijón Basket da otro paso más hacia el título al vencer en Oviedo al Art Chivo

BALONCESTO | PRIMERA NACIONAL

La Avilesina es segunda tras derrotar al Pumarín, mientras que el AA. Codema se impuso en su feudo al Navia

:: J. L. C.

GIJÓN. El Gijón Basket se acerca un poco más a la conquista del título en la Liga de Primera División después de vencer en Oviedo al Art Chivo, por 62-77.

Los dos parciales iniciales resultaron bastante igualados e incluso en el primero contaron con ventaja los ovetenses, pero en los dos siguientes los gijoneses, con Moro, Dani González y Borja muy acertados ante el aro, marcaron las diferencias.

► **Art Chivo:** Gómez (14), Otero, Marín (3), Monticelli (8), Diéguez, Morillo (10), Quintana, Benavides (3), Vecino (10), Fernández (12), Prieto y García (2).

► **Gijón Basket:** Ángel Moro (19), Cheikh Syll (5), Dani González (17), Javi González (9), Borja Blanco (16), Maxi (5), Javier Iglesias (2), Jorge Menéndez y Juan Cadrecha (4).

► **Parciales:** 17-15, 20-20, 12-17 y 13-25.

Por su parte, el Basket Norte pasa a ser el farolillo rojo al perder en su visita en Castrillón, por 99-56. Los locales fueron muy superiores desde el principio y no dieron opciones a un 'cinco' gijonés, que se complica en la tabla con esta amplia derrota.

► **C. B. Castrillón:** Hugo Rodríguez (24), Christian Fernández (20), Bugallo (15), García (14), Arrime, Garrido (7), Ruiz, Eloy Arias (5), Flórez (2) y Berodía.

► **Basket Norte:** Charly (12), Sebas, Alberto (9), Eka (7), Marqués (6),

Vital (5), Sampedro (4), Saúl y Samuel (2).

► **Parciales:** 27-13, 53-25, 76-40 y 99-56.

Mientras, la derrota del Pumarín en su visita a la Atlética, por 72-67, encarama a los avilesinos a la parte alta de la clasificación.

► **Atlética:** Diego (11), Ricky (9), Nachín (9), Asier (23), Borja, Nica (10), San Mateo, José (2), Sule, Peña (6), Mendoza (2) y Will.

► **C. B. Pumarín:** Álvarez (16), Torri (11), Ríos (3), Valvi (10), J. Fernández (2), Blanco, Rodríguez (25), De Lara y De Vega.

► **Parciales:** 21-13, 18-18, 14-21 y 19-15.

El Fernández Consultoría AA. Codema venció al Navia, por 62-50, en un partido en el que los claretianos hicieron una gran segunda parte.

► **AA. Codema:** Tardón (13), Crisman (10), Calvelo, Durán (9), Michel, Javi MC, Lastra (11), Miguel, Sainz, De los Santos (10) y Palacio (9).

► **C. B. Navia:** Cáceres (4), Pérez (6), Pablo (16), Yardo (6), Pérez, Díaz, Suárez (4), Larriet (5), García (3) y Simion (6).

► **Parciales:** 10-17, 19-27, 46-37 y 62-50.

En el duelo de filiales, el Mieres se impuso por la mínima al Grupo, por 69-70, en el partido disputado en el Braulio García.

► **Grupo:** D. del Busto (2), Blanco, A. Sánchez (13), A. Rubiera (17), A. Fernández, Mejido (2), García (3), Miguélez (4), Pocero (2), Adebá (10), Delgado (7) y A. M. Del Busto (9).

► **Mieres:** D. Álvarez (6), J. Soto (25), Palburson (3), Ochipinti (4), Ivanovski (6), Acebedo (5), Fernández, Bernaldo, Gutiérrez (5), Sánchez (1), Darbaidze (15) y Somoano.

► **Parciales:** 17-19, 32-37, 43-54 y 69-70.

Objetivo más que cumplido

PELOTA

Los pelotaris del Grupo certifican su ascenso a Primera División en Logroño tras acariciarlo en la jornada anterior



GIJÓN. El equipo de pelota del Grupo cumplió el objetivo de lograr el ascenso a Primera División que se había marcado antes de iniciar la temporada. Los jugadores que prepara Adrián eran virtuales vencedores e incluso les valía hasta una derrota antes de jugar el pasado fin de semana su último encuentro en el frontón Adarraga, en Logroño. Pese a esta circunstancia,

los gijoneses salieron a por todas y consiguieron vencer en uno de sus dos encuentros.

En el partido de paleta, los jóvenes hermanos Gil dejaron claro que son una pareja con un importante potencial y de gran calidad. Consiguieron vencer por dos set a uno (11-15, 15-8, 10-8) a los grupistas Roberto Couso y Pedro Durán, que tienen el mérito de que en el resto de partidos de esta Liga de Segunda del Campeonato de España no habían cedido ningún set. Fue un enfrentamiento con tantos de gran intensidad y de largo peloteo.

En pala corta, Héctor Fuente y Bruno Martínez obtuvieron la victoria en dos sets por unos ajustados juegos de 14-15 y 14-15. El choque resultó de alta tensión y se lo llevó el que supo controlar los nervios al final de cada set.

El primero se decidió por una gran acción del delantero Bruno. En el segundo set, cuando parecía que este mismo jugador había perdido la pala de su mano con un resultado de 14-14 en el electrónico, los riojanos intentaron hacer el punto 'tirando' una doble pared, pero una buena carrera de Héctor y una mejor pelotazo largo y cruzado consigue decidieron el partido con el tanto 15.

A partir de ahora la meta de los grupistas será formar un buen equipo para afrontar con garantías el Campeonato de España de Primera.

De la mano del nuevo responsable, Adrián Vázquez, relevo del histórico entrenador del Grupo Palo Escandón, la sección de pelota tratará de mejorar en todos los aspectos, especialmente en el fomento de este deporte.



Equipo de pelota del Grupo. De izquierda a derecha, Pedro Durán, Héctor Fuente, Adrián Vázquez, Bruno Martínez, Pedro Suárez y Roberto Couso. :: rocc

Las grupistas finalizan la Superliga junior entre los ocho mejores equipos de España

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo juvenil de voleibol del Grupo acabó entre los ocho primeros clasificados en la Superliga junior femenina, que se disputó a lo largo de la semana pasada en distintas localidades de la región. Las pupilas de Pablo Méndez, que contó con la colaboración del entrenador del conjunto de Superliga 2 Saúl Pérez, lograron la mejor clasificación de la representación asturiana e hicieron un más que aceptable papel ante equipos del potencial del Voley Playa Madrid, Almería Voley y Barcelona, entre otros.

La actuación de las grupistas estuvo condicionada por la ausencia de Cristina Chamoso, que se lesionó en el primer partido. Y es que en el caso de haber estado disponible las posibilidades de las gijonesas hubieran sido mayo-



Las jugadoras grupistas, con sus entrenadores, Pablo y Saúl. :: e. c.

res. El equipo del Grupo en este torneo estuvo integrado por Cris García, Lidia Pérez, Ana Rodríguez, Celia Noguerro, Celia Rodríguez, Cristina Álva-

rez, Lucía Álvarez, María Martín, Paula Blanco, Paula Tejedor, Thalia Estévez, Giovanna López y Carolina Rodellar.